

Erntedankfest und Glockenweihe



Die Trachten- und Goldhaubengruppe bereicherte das Erntedankfest mit ihren schönen Kleidern.



Schwer zu tragen hatten die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr.



Erleichterung am Turm - die Glocke ist gut angekommen.



Abt Martin und Josef Eder lassen die Feierlichkeiten zum Kirchenjubiläum Revue passieren.



Der Glockenschmuck ist fest in Kehrs Händen.



Auf dem Rücken der Pferde ...

Wir haben gefeiert!

300 Jahre Pfarrkirche Putzleinsdorf



Klangkirche
Da geistli Herr
Ausstellungseröffnung
Bürger, Bauer, Gottesmann
Kirchweihfest
Glockenweihe, Erntedank

13.04.2008
03.05.2008
14.06.2008
21.06.2008
22.06.2008
21.09.2008

Vorwort

Was vor drei Jahren mit einer vagen Idee begann, nahm im heurigen Jahr konkrete Formen an. Die Veranstaltungen zum Kirchenjubiläum waren ein schönes Erlebnis und fanden auch über die Pfarrgrenzen hinaus Beachtung.

Sie waren geprägt und getragen von großem Gemeinschaftsgeist und dem Zusammenwirken vielfältiger Talente.

Wertvolle Arbeit im Hinblick auf das Geschichtsbewusstsein wurde geleistet, etwa durch die Transkription der Hanriederchronik. Die Ausstellungen und der Themenabend zur Kirche stellten uns eindrucksvoll vor Augen, welchen Kulturschatz wir haben.

Beim Marktfest und der Bischofsmesse feierten wir gemeinsam unseren Glauben, unsere Geschichte und vor allem unsere Gemeinschaft.

Die Renovierung der Kirche und unsere neue Glocke schließlich weisen uns in die Zukunft, denn keine Erinnerung ist sinnvoll, wenn sie uns nicht den Weg in die Zukunft weist.

So möchte ich am Ende dieses Jubiläumsjahres ganz herzlich „Danke“ sagen, allen, die sich in irgendeiner Weise engagiert haben. Nur im Miteinander war das alles möglich.

Mein Wunsch ist, dass das Erlebnis des Zusammenhelfens fruchtbar wird für die Zukunft, und es uns auch weiterhin gelingt, die verschiedenen Talente zum Wohl unserer Pfarre zusammenzuführen.

Karl Lindorfer



Kirchweihfest



Bischof Ludwig Schwarz feierte mit uns das Kirchweihfest.



Die Volkstanzgruppe ging auch im Festzug mit.

Danksagung

Unüberschaubar viele Menschen haben zum Gelingen der Jubiläumsveranstaltungen beigetragen; es wäre unmöglich, sie alle zu nennen.

Ein paar Namen möchte ich dennoch anführen, weil sie in besonderer Weise ihr Engagement eingebracht haben:

Maria Rachinger investierte unzählige Stunden in die Hanriederchronik und gestaltete auch die Lesung „Da geistli Herr“.

Maria Huber, Ludwig Ranetbauer und Franz Aichbauer waren die führenden Köpfe bei der Gestaltung der drei Ausstellungsbereiche.

Clemens Huber schenkte uns diesen unvergesslichen Abend über die Ausstattung unserer Kirche und übernahm den Löwenanteil der Arbeit am Kalender.

Norbert Huber leitete die musikalische Gestaltung dieses Themenabends, des Festgottesdienstes und der Glockenweihe in beeindruckender Weise.

Hans Falkinger, Berthold Hackl, Berta Prechtl, Clemens Wipplinger und die Gruppenleiter der Jungschar erarbeiteten die inhaltlichen Bereiche des Markfestes, wobei Berta Prechtl den Großteil der Texte für die Theaterstücke selbst verfasste.

Sieglinde Falkinger, Erwin Hackl, Karl Kastner und Silvia Stadler zeichneten für die großartige Bewirtung verantwortlich.

Erwähnung verdient auch das Technikteam um Josef Wullner und Hermann Heinetzberger und die Organisationsteams um Michael Starlinger.

Die Liste ließe sich beinahe beliebig fortsetzen, ich bitte um das Verständnis aller, die hier ungenannt bleiben.

Bürger, Bauer, Gottesmann



Eindrücke vom historischen Marktfest.



Der Chor der Volksschule sang beim Kirchenkonzert.



Maria Rachinger las aus der Hanriederchronik.



Clemens Huber gab Einblick in Architektur und Geschichte unserer Pfarrkirche.



Gute Gespräche nach der Ausstellungseröffnung.



Verdientes Achterl nach getaner Arbeit.



Peer, Peer, Peer

Klangkirche, Da geistli Herr, Ausstellungseröffnung

Ausstellungen

Bürger, Bauer, Gottesmann



Die Ausstellungen im Pfarrheim, in der Kirche, im Pfarrhof und in der Hanriederstube wurden zahlreich besucht.



Eindrücke vom historischen Marktfest.

